



小学校の統合について

小学校3校を統合します

急速かつ大幅な子どもの減少に対応し、子どもたちにとってのよりよい教育環境を整備するため、小規模化が進む町立小学校3校を統合します。

小学校の統合については、「皆野町学校教育の在り方検討委員会」による提言、および、「皆野町学校教育の在り方に関する保護者アンケート調査」の結果を、十分に踏まえ、次の5つを主要方針としました。

小学校統合の5つの方針

- ①令和9年4月、国神小学校・三沢小学校の2校を、皆野小学校へ統合する方法により、町立小学校3校を一斉統合する。
- ②統合にあたっては、各小学校の良い特色や伝統を引き継ぎ、発展的統合となることを目指す。
- ③小学校統合により遠方通学となる児童のため、スクールバス等の導入を検討する。
- ④小学校統合に際し、児童や保護者のかたの不安を解消するよう配慮し、十分なケアを行う。
- ⑤廃校となる施設については、体育施設としての使用を継続し、地域活動の拠点となるような校舎等の活用方法の検討を進める。

「皆野町の学校教育の在り方に関する提言」を公開します

「皆野町学校教育の在り方検討委員会」は、令和6年11月、最後の会議を終え、検討の結果として皆野町への提言を行いました。

提言内容は、町立小学校の統合に関するものと、今後の学校教育の整備に関するもので、町は基本的にこの提言内容に沿って、今後の学校整備を進める考えです。

全文を町ホームページでご覧いただけます。



町ホームページ

保護者・住民向け説明会を開催します

小学校統合に関する説明会を、保護者のかた・住民のかた向けに開催します。

- 3会場(皆野小学校・国神小学校・三沢小学校の各体育館)
- 2月頃を予定(日時未定)
- 詳しくは、広報みなの2月号などでお知らせします。

小学校の統合・再編や今後の学校教育についての、これまでの検討内容は、過去の広報みなのと町ホームページに掲載しています。



学校教育の在り方
検討について